



ECONÓMICAS

Acciones de **Ecopetrol** subieron tras alza del petróleo por el conflicto entre Hamás e Israel

Entre los indicadores que más reaccionaron al conflicto estuvieron los precios del petróleo, que vieron un fuerte repunte en el inicio de esta semana.



14 de Octubre de 2023 (El Colombiano); – El fin de semana, el mundo se estremeció con el encrudecimiento de la guerra entre Hamás e Israel, que ya ha dejado más de 1.000 muertos.

El temor a que se extienda el conflicto en Oriente Medio aumentó la volatilidad que ya venían teniendo los mercados globales por las preocupaciones por las altas tasas de interés

Entre los indicadores que más reaccionaron al conflicto estuvieron los precios del petróleo, que vieron un fuerte repunte en la sesión de ayer, luego presentar una semana negativa, con caídas no vistas desde marzo de este año.

El crudo recuperó las pérdidas con el petróleo Brent, de referencia para Colombia, subiendo más de 4,1% y acercándose nuevamente a los US\$90. Mientras que el crudo West Texas Intermediate, WTI, subió 4,2% y se cotizó arriba de los US\$86.

Este repunte de los precios internacionales del petróleo influyó directamente en las acciones de **Ecopetrol**, que también tuvieron una fuerte subida en la sesión bursátil de ayer.

La acción de la estatal petrolera en la Bolsa de Valores de Colombia se disparó 5,13% y concluyó con un precio de \$2.480. Lo mismo sucedió en la Bolsa de Nueva York, cuyo ADR avanzó más de 5,5% hasta los US\$11,5.

El avance de la acción de **Ecopetrol** hizo que la BVC registrara ganancias en la jornada de ayer. El índice Msci Colcap, que refleja las variaciones de los precios de las acciones más líquidas de la BVC, terminó con 1.118,25 unidades, lo que significó una subida de 1,48%.

NOTICIAS RECOMENDADAS

1 Brecha salarial, educación y familia: los temas que han llevado a Claudia Goldin a ganar el Nobel de Economía

2 El 66,3% de los colombianos ha enfrentado algún problema de salud mental, según encuesta

3 El turismo amenaza el patrimonio arqueológico de Teyuna

4 La cocaína, el nuevo oro blanco de Colombia: el estupefaciente podría dejar atrás al petróleo como la principal fuente de divisas

14 DE OCTUBRE DE 2023



Además de **Ecopetro**, las acciones que más se valorizaron fueron las de Bancolombia que ganó 4,63%, también la especie de Icolcap que avanzó 1,35% y los títulos de Éxito que tuvieron una subida de 0,74%.

[VER COMENTARIOS](#)



EJE21

[QUIENES SOMOS](#)

[POLÍTICA DE PROTECCIÓN DE DATOS](#)

[TÉRMINOS Y CONDICIONES](#)

[CONTÁCTENOS](#)